

Fachschule Dörfelstraße

Dreijährige Fachschule der Stadt Wien
für Sozialberufe mit Pflegevorbereitung

Abschlussprüfung

Nach Abschluss der 3.Klasse

Warum ist die Abschlussprüfung wichtig?

Mit dem Abschlussprüfungszeugnis erhält der*die Schüler*in ein weiteres Zeugnis, welches ihm* ihr beim Eintritt in das Berufsleben bessere Chancen eröffnet. Wenn der*die Schüler*in eine weiterführende Ausbildung – beispielsweise einen Aufbaulehrgang mit Maturaabschluss – anstrebt, ist das Abschlussprüfungszeugnis unbedingt erforderlich. Nach dem Abschluss der Ausbildung kannst du eine verkürzte Ausbildung in den Pflegeassistentenberufen (beispielsweise in unserer Kooperationschule: Bildungszentrum Fond Soziales Wien) beginnen.

Antreten zur Abschlussprüfung

Mit dem positiven Jahreszeugnis der 3. Klasse hat der*die Schüler*in die dreijährige Fachschule für Sozialberufe mit Pflegevorbereitung abgeschlossen und ist berechtigt zur Abschlussprüfung anzutreten.

Ablauf der Abschlussprüfung

- Schriftliche Klausurprüfung: Deutsch
Betriebswirtschaft und Rechnungswesen
- Mündliche Prüfung: Englisch
Wahlfach

Die schriftlichen Klausurprüfungen finden an zwei Halbtagen statt. Die mündlichen Prüfungen werden an einem Tag abgehalten. Zwischen den Klausurprüfungen und den mündlichen Prüfungen ist ein prüfungsfreier Zeitraum von zwei Wochen, in denen die mündlichen Prüfungen in Form von Arbeitsgemeinschaften vorbereitet werden, vorgesehen.

